

INFORMATIVO SEMANAL

DEL 30 DE MARZO AL 05 DE ABRIL 2024

EDICIÓN N° 04



BRENT 88,74 USD/BL | WTI 84,81 USD/BL | OPEP 88,29 USD/BL



Venezuela apoya decisión de la OPEP de mantener oferta petrolera



EL COMITÉ INSTÓ A LOS PAÍSES MIEMBROS A CUMPLIR CON LOS RECORTES DE PRODUCCIÓN VIGENTES

El ministro de Petróleo, Pedro Tellechea, participó por videoconferencia en la 53ª Reunión del Comité Ministerial Conjunta de Seguimiento (JMMC) de la Organización de Países Exportadores de Petróleo OPEP y OPEP+ para evaluar en conjunto las condiciones del mercado petrolero y reforzar el consenso por un marco equilibrado entre niveles de producción y precios para fortalecer la estabilidad energética.

La OPEP decidió dejar sin cambios la oferta de petróleo del grupo, pero subrayó su disposición de intervenir en el mercado en cuanto lo considere necesario. La próxima reunión del Comité está prevista para el 1 de junio de 2024.

LO DIJO



"Llegamos al mes de abril: lleno de historia, de Patria, independencia, revolución, poder popular, milicia bolivariana, de golpe y contragolpe. Continuamos en el camino de Chávez, llenos de verdad y vida. Lo tenemos todo, nosotros seguiremos de pie, sonrientes y victoriosos". 1 de abril de 2024



La recuperación definitiva de PDVSA no tiene marcha atrás. Con esfuerzo propio junto a los trabajadores, seguimos incrementando la producción, mejorando la infraestructura y conquistando nuevos logros operacionales para seguir impulsando el crecimiento de la economía nacional. 2 de abril de 2024

EFEMÉRIDES

02

ABRIL

DÍA MUNDIAL DEL AUTISMO

Fecha establecida por las Naciones Unidas para promover la aceptación, el respeto y la inclusión de las personas con esta condición, Trastornos del Espectro Autista (TEA), y el apoyo a sus familias.



PDVSA PETROINDEPENDENCIA ACTIVA PRIMER POZO DENTRO DEL PLAN DE PERFORACIÓN 2024

Taladro EDV-43 inició labor en el Bloque Carabobo 2 de la (FPOHCH)

Como parte de la campaña de Perforación 2024, la empresa mixta PDVSA Petroindependencia, filial de la CVP, puso en marcha el primer pozo de nueva generación (CMI14) de los 17 contemplados en el plan de negocios de este año, y representa un hito importante para el incremento de la producción de esta empresa.



PDVSA Renace con su Clase Trabajadora

PROMULGADA LEY DE DEFENSA DEL ESEQUIBO DESDE EL PALACIO FEDERAL LEGISLATIVO

El presidente Nicolás Maduro, promulgó la Ley Orgánica para la Defensa de la Guayana Esequiba, instrumento jurídico de 39 artículos, cinco disposiciones transitorias y dos disposiciones finales, entre los cuales resaltan los artículos referidos a la fundación del estado de la Guayana Esequiba.



DESDÉ CARABOBO MÁS DE 200 UNIDADES TRACTORAS Y 100 TANQUES SE SUMAN AL SUMINISTRO DE COMBUSTIBLE Y GAS DOMÉSTICO

PDVSA asignó 203 unidades tractoras, 100 tanques cisternas a PDVSA ENT y 25 unidades tractoras a Gas Comunal, como parte de las acciones instruidas por el presidente Nicolás Maduro, para fortalecer el suministro de combustible y gas doméstico en el territorio nacional.



En el contexto de su visita al estado Carabobo, el ministro Tellechea en compañía del gobernador Rafael Lacava, inauguró el Centro de Abastecimiento para los trabajadores petroleros y gasíferos (CATPEG), ubicado en el municipio Guacara y que atenderá a más de 5 mil 500 familias de los 13 negocios y filiales de la Región Centro.

Como parte de las iniciativas para profundizar el bienestar colectivo de la fuerza laboral de PDVSA, el ministro Tellechea junto al gobernador Lacava, inspeccionó el urbanismo Bosque Encantado en el municipio Los Guayos, donde se construyen 1200 viviendas para los trabajadores petroleros y gasíferos del estado Carabobo.



PDVSA y CONPPA revisan estrategias de distribución de combustible en Nueva Esparta.

Mincyt y PDVSA-INTEVEP impulsan innovación petrolera con seminario de Gamma Scanning.

Petroundaneta interviene pozos con métodos especializados. La Empresa Mixta y la Gerencia División Costa Occidental del Lago buscan ampliar las operaciones.

El ministro Tellechea encabezó la entrega de equipos tecnológicos a trabajadores petroleros y gasíferos, como parte del Plan Integral de Recuperación Productiva de la Industria.

EL RENACIMIENTO DE NUESTRA INDUSTRIA PETROLERA ES IRREVERSIBLE



EL FUTURO DE PDVSA ES INDISOCIABLE DEL DESARROLLO ECONÓMICO DE VENEZUELA

La fuerza trabajadora de PDVSA con esfuerzo propio ha logrado reactivar procesos esenciales de la cadena de valor; conquistando logros operacionales y elevando su capacidad a fin de consolidar el nuevo modelo económico productivo nacional.

EN NÚMEROS

600



kilómetros de tubería convencional ha sustituido PDVSA en el Lago de Maracaibo, incrementando la confiabilidad de sus operaciones y minimizando las filtraciones de crudo.

EL PETRÓLEO REPRESENTA

31%

de la matriz energética global, convirtiéndolo así en "un elemento vital para la vida moderna". Secretario General de la OPEP, S.E. Haitham Alk Ghais.

